
第 19回 出前市長 アンケート集計結果 

日  時：令和 3 年 11月 26 日（金）10：00～ 

場  所：ひまわり会館 研修室 梅 

団体名：阿南市消費者協会 

テーマ：「消費者にやさしいマチづくり」 

参加者 14人（男性 0 人・女性 14 人） 

アンケート回収人数 14人（男性 0 人・女性 14人） 

年齢：60代 1人   70代 9 人   80 代 4 人 

職業：主婦 7 人  無職 6 人  その他 1人 

 

問１  出前市長に参加した感想はいかがでしたか。  

（※主な意見） 

〇直接、話が聞けて良かった。市長の考え方を聞けてよかった。 

〇温かい和やかな雰囲気の中で話ができて良かった。 

〇市政のことがよく分かった。 

〇市民の幸せのために前向きに取もうとする姿勢に敬意を感じた。 

問 2  市長が地域の皆様のもとへ出向くこの取組についてどう思われますか。 

良い取り組みである 14人   必要ない ０人   どちらとも言えない ０人   無回答 0人 

問３ 本日のテーマを実現するため、阿南市が最優先に取り組むべきことは何だと思いますか。一つお書きくだ

さい。 

（※主な意見） 

〇施設（公共）について。図書館を早く建設してほしい。 

〇高齢者を取り残さないような取組、高齢者に優しい阿南市へ。交通（通院・買い物） 

〇人口減少社会に立ち向かって輝くマチへ 

〇広報の充実 

〇個別計画の策定とその実施状況到達の作成（事業進行の見える化）。 

〇阿南市消費者協会の活動に協力してほしい。 

問４ 将来(１０年後、２０年後)における「阿南市のあるべき姿」や「マチづくり」の実現に向けて阿南市が最優先

で取り組むべきことは何だと思いますか？一つお書きください。 

（※主な意見） 

〇若い人が地元に残ってくれるような働き口を増やす。 

〇住みやすい町にする。（デジタル化・少子化対策） 

〇人口減少、高齢化が進んでも、市民一人ひとりが安心して生活できる社会づくり。 

〇未来計画をしっかり立てて、よい阿南市を作ってほしい。 

〇羽ノ浦、那賀川、旧阿南、それぞれ特性を活かした取組。 

〇理想上の総合計画、絵に描いた餅ではなく、一つずつ取り組んでください。 

問５ 本日の出前市長に参加して市政に対する関心は高まりましたか。 

高まった 10人  やや高まった 4人  あまり高まらなかった 0人  高まらなかった 0人 

問６ 今後も機会があれば出前市長に参加したいですか？ 

参加したい 13人  参加したくない０人  どちらともいえない 1人 

問７ その他、ご意見等があればお書きください。 

（※主な意見） 

〇中島駅駐輪場の整備をしてほしい。 

〇今日聞いたことを地区に帰って話をしたいと思います。 


